



Vita der Sanity-Group-Gründer

Finn A. Hänsel, Founder & MD

Finn A. Hänsel (40) ist Gründer und Managing Director der Sanity Group. Der ehemalige Geschäftsführer der Umzugsplattform Movinga und frühere Unternehmensberater der Boston Consulting Group verfügt über jahrelange Erfahrung im Aufbau von erfolgreichen Unternehmen. In Australien hat er als Geschäftsführer von Rocket Internet Australien die Modeplattform The Iconic aufgebaut, anschließend war er Geschäftsführer des ProSiebenSat.1-Inkubators Epic Companies, aus dem Ventures wie Gymondo, Valmano und Discavo hervorgegangen sind. 2015 hat der gebürtige Flensburger die Craftbeer-Brauerei Berliner Berg mitgegründet. Finn A. Hänsel ist Mitglied im Vorstand des Bundesverbands Deutscher Startups, agiert als Mentor beim Startup-Accelerator Techstars und unterstützt die Initiative für Entrepreneurship Deutschland. 2021 wurde er bei den German Startup Awards als „Gründer des Jahres“ ausgezeichnet.

Finn A. Hänsel (40) is Managing Director and one of the founders of Sanity Group. As former MD of the European moving platform Movinga and former management consultant at BCG, he has many years of experience in building successful companies. In Australia, as MD of Rocket Internet Australia, he built up the fashion platform The Iconic, and subsequently served as MD of the ProSiebenSat.1 incubator Epic Companies. In 2015, Finn Hänsel co-founded the craft beer brewery Berliner Berg. He is a board member of the Federal Association of German Startups (Bundesverband Deutsche Startups) and acts as a mentor for the start-up accelerator Techstars. Finn Hänsel was awarded "Founder of the Year" at the German Startup Awards 2021.



Vita der Sanity-Group-Gründer

Fabian Friede, Founder & Advisor

Fabian Friede (36) ist Mitgründer und Gesellschafter der Sanity Group und mittlerweile beratend für das Unternehmen tätig. Während seines Studiums war der gebürtige Schleswig-Holsteiner bei der E.ON Hanse AG tätig, ehe er nach seinem Abschluss in Sydney für Rocket Internet arbeitete und dort u. a. auch die Online-Marketing-Geschicke des australischen Zalando-Pendants The Iconic leitete. Zurück in Deutschland, hat er als Head of Global Conversion Optimization bei Rocket Internet den Portfolio-Unternehmen weltweit dabei geholfen, die Moneta-risierung ihrer Online-Shops und Webseiten zu verbessern, und gründete 2013 dann zusammen mit Kollegen das heutige Tablet-Kassensystem LocaFox. 2016 gründete er erneut: Zusammen mit XING hat er als Managing Director die Mitarbeiter-Feedback-Plattform Kununu Engage aufgebaut. Fabian Friede investiert als Business Angel in Early-Stage-Start-ups.

Fabian Friede (36) is a co-founder of Sanity Group and a consulting partner for the company by now. During his studies, Fabian Friede worked for E.ON Hanse AG before he joined Rocket Internet in Sydney after graduation. There he was responsible for the online marketing fortunes of the Australian Zalando counterpart The Iconic. Back in Germany, he worked as Head of Global Conversion Optimization at Rocket Internet and helped portfolio companies worldwide to improve the monetization of their online shops and websites. In 2013, among others, he founded the Berlin based startup LocaFox. In 2016, together with the European business network XING, he built the employee feedback platform Kununu Engage as Managing Director. Fabian Friede invests as a business angel in early-stage start-ups.

